



« Unser Land steht energiepolitisch an einem Wendepunkt – setzen auch Sie sich ein für eine technologieoffene Schweiz. »
Alexander Keberle

Energiepolitik

Petition für eine technologieoffene Schweiz

24.08.2025

Auf einen Blick

Die Schweiz braucht deutlich mehr sauberen und verlässlichen Strom. Neben dem Ausbau der Erneuerbaren und Energieeffizienz, dürfen klimaneutrale Technologien wie die Kernenergie nicht länger pauschal ausgeschlossen werden. Über 200 Persönlichkeiten aus Wirtschaft und Gesellschaft fordern in einem offenen Brief eine technologieoffene Energiepolitik. Der offene Brief wird als Petition weitergeführt, um der Politik die Bedeutung von Technologieoffenheit zu verdeutlichen – unterschreiben auch Sie noch heute.



Alexander Keberle

Leiter Standortpolitik, Mitglied der Geschäftsleitung

© economiesuisse | www.economiesuisse.ch